

ERSTE Erste Bank und Sparkassen sponsern Vienna City Marathon 2004



Erste Bank und Sparkassen setzen stark auf Vorsorge, der Vorsorgegedanke ist uns ein zentrales Anliegen. Finanzielle und gesundheitliche Aspekte liegen im Vorsorgebereich eng beisammen. Laufen, als Volkssport Nummer 1 fördert die Regeneration und hilft aktiv die Gesundheit zu fördern. Darum setzen auch Erste Bank und Sparkassen auf diese Sportart. Mit ihren Aktivitäten wollen die Erste Bank und die Sparkassen als Förderer des Laufsports und der Fitness in Österreich neue Maßstäbe setzen.

Der Laufsport passt gut zur Strategie der Erste Bank und Sparkassen. Als Ganzjahressport ist Laufen für alle Personen und damit auch für alle unsere Kunden gleichermaßen erlebbar, es ist ein Breitensport ohne Altersbegrenzung. Ganz im Sinne „In jeder Beziehung zählen die Menschen“ läuft man gemeinsam, und doch jeder seinem persönlichen Ziel entgegen.

In Österreich finden jährlich rund 500 Volksläufe statt. Über 100 davon – vom Neusiedler See bis zum Bodensee - werden von Erste Bank und Sparkassen gesponsert. Um die Aktivitäten rund um das Laufen zu konzentrieren, wurde 2003 eine eigene Initiative unter dem Titel „**Erste Bank Sparkasse Running**“ geschaffen. Im Rahmen dieser Initiative wurde 2004 der Wettbewerb „Sparkassen-Kilometer sammeln“ ins Leben gerufen. Je mehr Sparkassen-Kilometer Sie laufen, desto höher ist Ihre Chance bei der abschließenden Gesamtwertung einen Preis zu gewinnen.

Als Höhepunkt des heurigen „Laufjahres“ unterstützen Erste Bank und Sparkassen heuer erstmals als **Hauptsponsor den Vienna City Marathon 2004**. Dieses überregionale Lafevent stellt eine Vervollständigung der Aktivitäten im Laufsport dar. Die Erste Bank und die Sparkassen haben ab 2004 für mindestens drei Jahre eine Kooperation mit dem Veranstalter des Vienna City Marathon abgeschlossen und werden ab diesem Zeitpunkt auch medial rund um diese Veranstaltung vertreten sein. Rund 20.000 Teilnehmer werden bei dieser Laufveranstaltung an den Start gehen. Auch Österreichs prominentester Marathonläufer, Michael Buchleitner, der als Berater für die Erste Bank Sparkasse Running Initiative fungiert wird heuer diese Strecke bezwingen.

Nähere Informationen über den Vienna City Marathon 2004 finden Sie unter folgenden homepages:

www.vienna-marathon.com
www.erstebank-running.at
www.sparkasse-running.at